

**Nombre de la alumna:
Dolores Alejandra Rosario
López.**

**Nombre del profesor: Cindy Liseth
de los santos candelaria.**

Materia: Medicina Social.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En este presente ensayo hablare sobre la atención medica de la definición, los principios de la atención médica, los factores que pueden modificarla, así como los indicadores de la atención médica.

Era una de las primeras ocasiones en que se definía a la salud en sentido positivo, y se tenían en cuenta las áreas mental y social. Sin embargo, recibió numerosas críticas, se dijo que era una definición subjetiva y estática que equiparaba salud a bienestar, que no reparaba la capacidad para funcionar de los individuos y que alcanzar una buena salud en ese entonces era utópico.

Hoy en día la salud es un concepto positivo un recurso para la vida que está en interacción dinámica con la enfermedad. Para analizarla se deben de valorar tres aspectos: la percepción de bienestar físico, mental y social que tiene el individuo. La capacidad para adaptarse al medio y la capacidad para funcionar.

ATENCIÓN MEDICA

La calidad y la seguridad del paciente

esto en gran parte se debe a una demostrada constancia entre procesos y resultados incluso en los países con mayor avance científico y tecnológico en el campo de la salud. Un alta de incidencia de eventos adversos que resultan una deficiencia atención de los procesos de la salud de los pacientes y un incremento significativo de los costos de atención. Una sociedad mejor informada que hace explicito el reclamo de una atención medica de calidad cuando sus expectativas no son alcanzadas. México se encuentra al inicio de una transformación para alcanzar la universalidad de los servicios de salud.

La evaluación del sistema de salud, de sus instituciones y del acto médico en particular y la equidad de la atención medica juega un papel importante.

Si bien el término universalidad de cobertura describe quien está cubierto esto describe para lo que se está cubierta. Idealmente se busca un sistema que sea no solo universal si no también verdaderamente completo, es decir de un sistema que cubra todas las necesidades de salud de toda la población.

Sin duda los mecanismos de financiamiento son clave para lograr la universalidad de los sistemas de salud, sin embargo, estos no deben ser la única prioridad de la transformación hacia una atención médica universal y con servicios de la más alta calidad.

En las diferentes etapas de la salud evolutiva de la humanidad el concepto de atención médica han tenido diversos significados. Como por ejemplo la salud es una condición humana que hace referencia a una condición humana que depende de la cultura y es ella que la suministra el patrón que define la forma de estar bien o estar sano. De ahí que existan diferentes conceptos de salud a lo largo de la historia.

Para entender el concepto de lo que hoy conocemos es importante ver cómo fue modificado a lo largo del tiempo.

Llegue a la conclusión que la atención médica debe de brindarse en una buena calidad para la mejora del paciente y en los hospitales debe de haber una transformación en meter equipo de primera y los doctores deben de estar bien capacitados ante cualquier cosa que se presente.

